
落实“金牌管家”服务 切实保障项目推进

华永车辆科技有限公司智
能制造项目总投资 8亿元，目前
在建的为一期工程。项目将引进
PVC生产线、ATS生产线、全自
动线束数控生产线等，产品包括
智能热管理系统、高低压线束、智
能驾驶辅助系统等，产品在国内
市场的占有率达20%以上。

项目介绍：

产品为适用于新能源汽车
轻量化中的新材料、车身覆盖件
和立足于新能源客车智能制造的
电气电路设计方案以及新能源车
的电池、电机、电控智能热管理系
统，在系统集成配套领域将进一
步补强我区新能源汽车产业链。

项目意义：

华永车辆科技智能制造项目：

智能温控系统解决方案提供商

在华永车辆科技有限公司
智能制造项目一期工地，项目
负责人白晓东告诉记者：“土建
基本结束，已经进入设备安装
调试、室外道路施工阶段。”

与企业打造高质量生产基
地同频共振，自落户之日起，华
科园落实“金牌管家”服务，构
建优质营商环境，确保项目建
设进度。

2018 年 3 月，华永科技与
华科园正式签约。“从新北区搬
迁到华科园，有很多手续要办
理”，为避免企业方两地往返办
理手续，华科园项目服务部的
潘超主动与企业对接，收集相
关材料，为企业全程代
办项目立案备案、环
评、工商注册等一系列
手续，为项目早日动工

建设奠定了坚实保障。
“我们的核心竞争力不单

单是提供一个产品，还提供国
内国际优秀的新能源汽车智能
温控系统解决方案”，常州市华
永车辆科技有限公司总经理
邱顶平告诉记者，金坛正在打
造新能源集群的产业基地，

（下转第二版）

建设故事:

我区部署秸秆禁烧工作——

首批30个视频监控点位
月 底 前 安 装 到 位

本报讯 昨天上午，农
发行省行调研组来我区调
研政策性金融支持城乡融
合发展试验区建设情况，区
委常委、常务副区长陶伟参
加活动。

会 上 ，相 关 部 门 和 单
位汇报了我区城乡融合发
展试验区建设有关情况，

并与调研组深入探讨了金
融支持试验区建设的政策
设想和工作机制，提出了
意见建议。

去 年 年 底 ，我 区 入 选
首批国家城乡融合发展试
验区，并入围其中 11 个片
区中的“江苏宁锡常接合
片区”，政策性金融支持

必将对我区城乡融合发展
试验区建设起到事半功倍
的作用。

下一步，我区将进一步
细化梳理城乡融合发展试
验区建设的总体方案和任
务清单，通过高铁等交通枢
纽优势和“一区多园”集聚
发展模式，推动城乡要素双

向流动、城乡产业协同发
展，促进生产要素合理配
置。同时，我区将建立完善
政策性金融支持城乡融合
发展的体制机制，扎实推进
城乡融合发展试验区建设
各项工作有序开展。

陈玉婷 潘铭 徐亚男
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提升城市能级 金坛更大力度融入主城区
本报讯 常州市《政府

工作报告》提出：“更大力度
推动金坛融入主城区”。我
区坚持规划引领，编制区域
发展规划（2020-2035），优
化镇村布局规划，推进“多
规合一”，开展各镇（区）现
代产业园发展规划修编及
茅山旅游度假区、长荡湖旅
游度假区发展规划编制，
统筹开展高铁新城发展规
划、金沙老城总体规划、滨
湖 新 城 总 体 规 划（2020 -
2035）修 编 。 围 绕 发 展 定
位与目标、产业规划、综合
交通规划和空间布局开展
高铁新城发展规划研究，
高铁新城核心区开展交通
组织规划研究、市政管线

综合规划、城市设计深化
及控制性详规修编。

城 市 能 级 提 升 ，源 于
金坛作为常州重要发展空
间和增长极。2015 年撤市
设区以来，围绕“区域快速
通勤地、产业创新共同体、
生态绿色宜居城”发展定
位，我区坚持“常金一体，
交通先行”，加快重点交通
工程建设，努力实现交通
同城化，并在产业创新、基
础设施、公共服务等方面，
在接轨常州主城区过程中
主动把握机遇。在长三角
一体化新格局下，我区审
视自身后发优势，围绕“区
域快速通勤地、产业创新
共同体、生态绿色宜居城”

建 设 ，从 交 通 、产 业 到 教
育、医疗全面汇聚长三角
优质资源，以人才集群发
展推高城市能级。

城市能级提升，离不开
产业支撑。我区围绕转型
升级、创新发展，坚持高端
产业、高端人才两手抓。用
世界眼光布局，推进中德、
中日、中韩产业园和华罗庚
科创中心落地，推动科技与
产业深度融合。不断攀登
全球价值链高端：金坛经济
开发区智能制造产业形成
相对完整的产业链布局，以

中航锂电、北电爱思特、长
城蜂巢为龙头的绿色电源产
业腾空而出，金坛形成完整
的光伏新能源产业链；信维
通信、南方光纤、飞荣达、胜
伟策、索尔思等 5G 移动通
信网络、移动智能终端企业
深度聚合，助力金坛智造实
现弯道超车。飞荣达高导
材料项目、湖畔光电 OLED
微显芯片、普宸电子智能传
感器等项目不断刷新智造
新高度。一大批重大项目
的先后落户，拉动金坛产业
链大变革。 （下转第二版）

我区将建立政策性金融支持城乡融合发展体制机制

5 月 22 日（本周五）上
午 10:00-11:00，金坛区人
力资源和社会保障局相关
负责人将走进《政风热线》
直播室。市民可以拨打电
话 82330089、82332089，或
是发送留言到“金坛第一时
间”、“金坛 FM89”、“金坛
网”微信公众号参与节目。
如果您在日常生活中有什
么咨询或投诉，可随时拨打

金坛区政府公共服务热线
12345。 周 五 上 午 10: 00-
11:00，金坛人民广播电台、
金坛手机台将全程直播，欢
迎收听收看。《金坛时报》将
同步刊登政风热线相关直
播内容，敬请关注。

《政风热线》直播预告

本报讯 昨天上午，我区
召开秸秆禁烧工作会议，副区
长周文俊参加。

今 年 ，我 区 将 充 分 利 用
“蓝天卫士千里眼”等手段，通
过在田间信号塔上安装电子
眼，对农田焚烧现象实时进行
图像、视频采集，并将监控信
息实时传送给监管人员。目
前首批已确定 30 个视频监控
点位，将在各镇粮食主产区安
装，预计月底之前完成，届时
将实现对监控范围内农田 24
小时不间断的“人防+技防”。

今年，我区将进一步强化
区、镇、村、组四级秸秆禁烧工
作网络，各镇、街道、园区对本
地区秸秆综合利用和禁烧工

作负总责。同时，我区将建立
秸秆禁烧和综合利用联动工
作新机制，确保秸秆综合利用
率达到 96%。

会议指出，全区上下要充
分认识秸秆禁烧和综合利用
工作的重要性紧迫性，精心组
织巡查，严防死守，彻底杜绝
焚烧。要多渠道利用秸秆，确
保源头治理。要全方位宣传
引导，积极营造氛围。要不断
完善考核奖惩措施以及问责
处罚机制，强化责任，严格奖
惩，确保圆满完成夏季秸秆禁
烧工作各项任务，实现全区空
气环境质量明显改善和农业
经济可持续发展目标。
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本报讯 5 月 19 日下午，区领
导沈东、俞金红、陶伟、陈伟刚
专题听取了区教育局、东南大学
建筑设计研究院对华罗庚实验幼
儿园、实验小学两所学校 （幼儿
园） 建筑方案的汇报。

华罗庚实验幼儿园、实验小学
新建项目是今年区政府为民办实事
十大项目之一，也是我区老百姓关
注的重要民生工程。会上，区教育
局汇报了这两所学校（幼儿园）办学

（园）模式、功能需求、学校展望等，
东南大学建筑设计研究院团队向与
会区领导汇报了项目设计方案。经
过数十轮的论证和完善，目前的设
计方案充分考虑了新城城市形象、
周边环境和项目自身特点。华罗庚
实验幼儿园以“折纸的童话”为设计
理念，充分打造了幼儿自由探索的
空间，整个建筑、功能布局活泼、现
代、开放；华罗庚实验小学以“自然
学习的山水书院”为设计理念，着力
打造“文化轴”和“智慧轴”两条主
线，充分体现了共享、多元、开放的
现代教育理念。

区长沈东要求进一步细化功能
需求，既要立足当前，又要放眼未
来，适当留有空间，要充分考虑学校

（幼儿园）与周边资源的融合和共
享，加快项目的推进，把疫情影响的
时间抢回来，按照政府性投资项目
年度目标要求，如期开工建设。

与会领导还就两所学校（幼儿
园）的功能布局、交通组织、立面效
果、地下接送系统、工程造价等方面
提出了明确的要求和意见。

金教


